
 
  

  Herr Janssen erläuterte den Antrag und bat darum hier kurzfristig tätig 
zu werden. 
 
Herr Gleß erklärte für die Verwaltung, dass die Ausbesserungen bereits 
durchgeführt wurden.  
 
Der Vorsitzende stellte sodann fest, dass der Antrag somit erledigt ist.  
 

 
 
 


